

Faschingsauftritte



Am 9. März war die Gruppe Unlimited in Neuengönna beim Porstendorfer Karnevalsclub zu Gast. Die Eltern chauffierten die Mädels vor Ort. Nach einer kleinen Durchlaufprobe auf dem Vorhof ging es dann 20.11 Uhr los. Wir präsentierten zuerst „Je veux“, welcher beim Publikum sehr gut ankam. Der Veranstalter fragte uns, was wir machen, wenn eine Zugabe verlangt wird? Margitta meinte, dass wir Sax (unser zweiter Tanz) nochmal beginnen und wenn eine Pose inmitten des Tanzes kommt, soll er einfach auf die Stoptaste drücken. Also begannen wir zuversichtlich unseren Tanz Sax und der DJ hatte im Kopf... „Pose und Stop“. Das tat er dann auch, nur dass wir noch nicht bei der Zugabe waren, sondern den Tanz das erste Mal auf die Tanzfläche zaubern wollten. Nun war leider im letzten Drittel unseres Tanzes „Stop“ und wir schauten etwas verduzt drein. Jeder bekam noch ein kleines Präsent und unser Verein einen Erinnerungsschal vom Porstendorfer Karnevalsclub.



Meusebach

Am 2. März waren die Gruppen Mixed und Diamonds zu Gast beim Faschingsverein Meusebach. Als erstes hatten die Diamonds einen Auftritt mit ihrem Tanz „Walking on Sunshine“, für den sie viel Applaus bekamen. Da die Tanzfläche recht klein war, konnten allerdings nicht alle 12 gleichzeitig tanzen, so wechselten sie sich während des Tanzes mehrfach ab. Anschließend trat Mixed mit ihrem „Tanz durch die Zeit“ auf. Hier gab es zunächst ein kleines Problem mit der Musik, das aber schnell geklärt werden konnte. Am Ende erhielten alle Tänzer zum Dank eine kleine Flasche Sekt. Wir freuen uns bereits auf den nächsten Besuch in Meusebach.



Neuengönna